

Hyundai Santa Fe erhält „Plus X Award“ für Design

Der Hyundai Santa Fe hat die Jury des renommierten „Plus X Award“ überzeugt. In der Sparte „Automotive“ wurde das 2012 vorgestellte SUV mit dem Gütesiegel „Design“ ausgezeichnet. Die Juroren aus 25 Branchen attestieren dem Santa Fe eine eigenständige, kraftvolle und attraktive Optik.

Mit der Auszeichnung sieht sich Hyundai in seinem Formenkonzept bestätigt. Die Marktforschung bestätigt, dass seit Ende 2012 für Kunden der Marke beim Kauf nicht mehr das Preis-Leistungs-Verhältnis, sondern das Design der wichtigste Kaufgrund ist.

Der Innovationspreis für Technologie, Sport und Lifestyle wird im Juni in Köln im Rahmen einer Gala verliehen. Die Bewertung der Produkte erfolgt in den Kategorien Innovation, High Quality, Design, Bedienkomfort, Funktionalität, Ergonomie und Ökologie. Die Bezeichnung „Plus X“ steht dabei für das gewisse Extra. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Hyundai Santa Fe.